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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
No se contempla ningún incremento en las dietas de los diputados locales, la cual es actualmente 
de 53 mil 920 pesos, indicó el legislador Ricardo Martínez Rojas, quien resaltó que están a la 
espera del proyecto de egresos del poder ejecutivo y en las áreas donde se requieran más 
recursos se harán los señalamientos correspondientes. (PIQ) 
 
El Presidente de la Comisión de puntos constitucionales, Marco Antonio León Hernández, se 
reunió con representantes de la industria vinícola, con la finalidad de enriquecer la iniciativa que 
presentará ante la legislatura, la cual busca que se dé un mejor control sobre la venta de bebidas 
alcohólicas, principalmente en los antros. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Emilio Vasconcelos comenta que el municipio e Querétaro recibió el reconocimiento de buen 
gobierno por parte de la Secretaría de gobernación. Destaca también la inversión que hará el 
municipio, por 600 mdp en diversas obras. (PIQ) 
 
Guillermo Tamborrel comenta que Internet es una extraordinaria herramienta, pero también 
puede ser usada para los fines más ruines. En este medio se cometen fraudes por más de 5 mil 
pesos por minuto, mediante el esquema de fishing, es decir la clonación de páginas, sobre todo de 
bancos. Ante esto, los mismos bancos han contratado hackers que bombardean a estas páginas 
para bloquearlas. Más delicado que los recursos, es lo que hacen pederastas y degenerados, pues 
uno de cada siete menores de edad ha recibido información no adecuada. De cuatro menores, tres 
no dicen nada; la edad promedio de niños que reciben la información es de once años. Es 
importante que los padres sepan que el procedimiento empieza con un contacto en los chats, se 
ganan la confianza de los niños, los ubican y constituyen un expediente con la información que los 
mismos niños les dan, hasta llegar al encuentro físico. En el Senado, va a promover cuatro 
medidas que consisten en regular el Internet, normar la prestación de los servidores, crear un 
ministerio público especializado en delitos cibernéticos y promover la creación de jueces 
especializados en la materia. (PC) 
 



ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con los recursos que recuperó el gobierno de Querétaro de la carta de crédito del club gallos 
blancos, de los intereses que obtuvieron de las inversiones, se pudo adquirir el terreno de la cuesta 
china que se compró a la Universidad Autónoma de Querétaro, informó el Secretario de Planeación 
y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, quien apuntó que aún no se define para qué se ocupará 
dicho predio. (PIQ) 
 
El terreno que gobierno del estado compró a la UAQ por 80 mdp, se pagó con los recursos de la 
carta de crédito que se había prestado al equipo gallos blancos, y el resto de productos financieros, 
por lo que no se afectó ningún proyecto, informó el secretario de finanzas, Manuel Alcocer 
Gamba, quien añadió que aun no saben si venderán el terreno o iniciarán algún proyecto del 
gobierno. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La demanda que surja de la industria aeroespacial será cubierta por la Universidad Nacional 
Aeronáutica, aseguró el director de la Universidad Politécnica, Carlos Arredondo, quien dijo que 
esta institución se ha enfocado en el área de tecnologías de la información. (PIQ) 
 
Cabeza. El rector de la Universidad Politécnica del Estado, Carlos Arredondo Velásquez, informó 
que hay una gran área de oportunidad profesional en el desarrollo de software y la mecatrónica, 
por lo que no habrá problemas por la apertura de la Universidad aeronáutica. (PC) 
 
Reportaje. A pesar de que hay sanciones para funcionarios que desvíen recursos públicos a fines 
distintos de los etiquetados, entre la Universidad Autónoma de Querétaro y gobierno del Estado se 
avientan la bolita en cuanto al desvío que se dio en el alma máter para la compra de terrenos. (PC)   
 

SOCIEDAD 
La mañana de este lunes partió el quinto trailer con víveres para Tabasco, recuperados en el 
centro de acopio de la PROFEPA. El delegado en Querétaro, Arturo Eulogio Ortiz Montes, 
señaló que en total fueron 110 toneladas de ayuda que se mandó en los últimos 4 días por parte 
de esa dependencia. (PIQ) 
 
Suman ya 99 toneladas de ayuda que desde Querétaro ha enviado la cruz roja mexicana a 
Tabasco. Este día partió un cuarto trailer de San Juan del Río, confirma el delegado estatal de la 
cruz roja, Amadeo Lugo. Dijo que únicamente el centro de acopio en el municipio continúa 
funcionando de 4  de la tarde a 9 de la noche. (PC) 
 
Si bien la colaboración de la población ha sido muy generosa al llevar víveres, medicamento y 
ropa, ahora lo que hace falta es manos que ayuden a ordenar lo recopilado. (PIQ) 
 
Las autoridades de la Secretaría de salud en el estado, realizarán una colecta entre los 
trabajadores para recaudar apoyos y enviarlos a los damnificados de Tabasco. El titular de la 
dependencia, Rafael Ascencio, apuntó que en los más de 200 centros de salud y en los cinco 
hospitales generales, laboran más de 5 mil trabajadores. (PIQ) 
 
La Secretaría de Salud va a realizar una colecta para los damnificados de Tabasco. Se solicita la 
colaboración de los 4 mil empleados de la dependencia con víveres y ropa, informó el secretario de 
esta dependencia Rafael Ascencio. (PC) 
 
Cabeza. Porcicultores locales se sumarán a la Asociación Nacional, para donar con 10 mil puercos 
a los damnificados de Tabasco, aunque la entrega se va a realizar de manera paulatina para 
entregar la carne procesada. (PC) 
 



La Secretaría de educación informa que en los planteles del Colegio de Bachilleres y el CECYTEQ, 
se han organizado centros de acopio, con el objeto de contribuir en la colecta de bienes no 
perecederos, en beneficio de los damnificados de Tabasco, con motivo de las inundaciones. (PC) 
 
Cabeza. Debido a las inundaciones registradas en tabasco, el precio de productos como el plátano, 
se incrementarán en un 70%, manifestó el Presidente de la Asociación de condóminos de la central 
de abastos, Juan Erreguín Olvera, quien descartó que se pueda presentar un desabasto. (PIQ) 
 
Cabeza. Como consecuencia de la inundación sufrida en Tabasco, el precio de frutas que se 
abastecía en esa región, como es el plátano y la papaya, se incrementó cerca del 70%, asegura el 
presidente de la Asociación de condóminos de la central de abastos. (PC) 
 
Cabeza. La fracción parlamentaria de Acción Nacional de la Legislatura local, anuncia la creación 
de un fondo denominado “Fondo Tabasco”, al que los 16 diputados blanquiazules van a donar en 
promedio 5 mil pesos cada uno. Se hará una invitación para que participen diputados federales, 
senadores, presidentes municipales y regidores. (PC) 
 
La fracción parlamentaria del PAN en el congreso local creará un fondo para apoyar la 
reconstrucción de Tabasco, informó el legislador Ricardo Martínez Rojas, quien sostuvo que se 
invitará a los diputados federales y senadores para que también den su aportación. (PIQ) 
 
El partido Convergencia habilitó a partir de hoy las oficinas de sus 10 comités municipales en el 
Estado de Querétaro, como centros de acopio de ayuda para los damnificados por las 
inundaciones en Tabasco. El diputado José Luis Aguilera Rico dijo que apoyará el punto de 
acuerdo para que los legisladores donen un día de su salario, aproximadamente 6 mil pesos, con 
el mismo objetivo. (PC) 
 
En las próximas semanas no se registrarán descensos importantes en las temperaturas, señaló el 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quitarte Pérez. Explicó que producto del quinto 
frente frío, los termómetros han caído a los 5 grados centígrados; sin embargo, llamó a la 
población a no confiarse. (PIQ) 
 
La central de abastos tiene serios problemas con la basura y sus vialidades, dijo el Presidente de 
la Asociación de condóminos de la central, Juan Erreguín Olvera, por lo que señaló que ya se 
entregó un estudio a las diferentes dependencias de gobierno, para solucionar esta situación. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
En sesión ordinaria del consejo municipal de protección civil, se dio a conocer el plan estratégico 
de la temporada invernal 2007-2008, en la que se llevarán a cabo diversas medidas de prevención 
durante los próximos 4 meses, entre las que se destaca, se tienen dos albergues permanentes y 6 
más podrían ser habilitados en caso de requerirse. (PIQ) 
 
Cabeza. Este medio día, el alcalde Manuel González Valle presentó el plan estratégico para la 
temporada de invierno 2007 – 2008. (PC) 
 
Cabeza. La directora del DIF del municipio de Querétaro, Martha Sheley Lozano anunció que en 
esta temporada invernal, repartirán 15 mil sudaderas y 10 mil cobijas en diversas comunidades del 
municipio. Señaló que en esta ocasión no adquirirán las sudaderas, sino que las maquilará el 
propio sistema DIF. (PIQ) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón Neve comenta que hoy se realizó la sesión anual ordinaria del 
consejo de participación civil, con la participación de diversas instancias e incluso la dirección de 
gestión de emergencias. Se presentó el programa para el invierno 2008 y se presentó el reporte de 
lluvias, en que hubo 81 afectaciones a viviendas, desde menores hasta niveles de 80 centímetros, 
siendo la zona más afectada Juriquilla. Se está trabajando ya en el presupuesto para determinar 



qué tanto se puede trabajar en cuanto a infraestructura hidráulica en la zona. Afortunadamente 
otras zonas que antes tenían problemas este año no fue así. Además se seguirá trabajando y se 
puede hablar de un saldo blanco. En cuanto al programa de invierno, como en otros programas, se 
ven tres  escenarios, el optimista, el intermedio y el pesimista; en este último caso, se tiene 
capacidad de generar ocho albergues, aunque en la actualidad entre los dos que hay, se tiene una 
capacidad inmediata hasta de 200 personas. Además, a partir de sudaderas hechas en el DIF, por 
personas vulnerables, se repartirán entre quienes lo necesiten. Pide a la gente que no dé ayuda 
directa a los indigentes, sino que la canalicen por instituciones. Antes de que entrara el frío había 
35 indigentes en la calle; al iniciar la entrega de cobijas, llegó a 60 y se sabe que puede llegar a 
120 en la navidad y Reyes. Resalta por otro lado que de todos los municipios del país, sólo 25, 
incluido Querétaro, recibió el reconocimiento de buen gobierno. (PIQ) 
 
Cabeza. Reporta el municipio de Querétaro saldo blanco durante las festividades de todos santos. 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, dijo que durante el 1 y 2 de noviembre, se 
tuvo una afluencia de más o menos 112 mil personas en los panteones. (PC) 
 
Cabeza. Aumentó el buen comportamiento de la ciudadanía durante la fiesta de todos santos, 
asegura el secretario de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares, quien dijo que sólo se 
reportaron 40 detenciones, las cuales fueron por cuestiones habituales. (PC) 
 
Cabeza. El Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, informó que la 
visita a los panteones el pasado fin de semana fue de 115 mil personas, cifra que superó las 
expectativas de las autoridades. Dijo también que en los ocho panteones se generaron hasta 15 
toneladas de basura. (PIQ) 
 
Cabeza. Durante las festividades de todos santos se recaudaron 20 toneladas de basura de los 
panteones municipales y el centro histórico, entre los que destaca principalmente flores y resto de 
comida, informó el secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. (PC) 
 
El Delegado municipal (sic) Alfredo Arévalo anuncia que del 5 al 10 de noviembre, las 
delegaciones municipales estarán abiertas a la ciudadanía para recibir víveres, medicamentos, 
ropa y otros artículos, en beneficio de las personas afectadas en Tabasco. (PC) 
 
Con la intención de buscar esquemas para la venta del agave que se produce en Corregidora, el 
Edil Germán Borja visitó dos fábricas en Jalisco que elaboran este tipo de productos, para que los 
productores queretanos puedan colocar su producción en un mejor mercado. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, informó que se esperan 
entre un 10 y un 15% de incremento de presupuesto del 2008, lo que representaría una cifra de 
278 mdp que se aplicarán principalmente al rubro de la seguridad. (PIQ) 
 
Espera el alcalde de Corregidora Germán Borja, un incremento del 10 al 15% en el presupuesto 
del próximo año, con un monto de 278 mdp. Se dará prioridad al tema de seguridad, se tiene 
proyectado contratar a 100 policías más en el 2008. (PC) 
 
El Secretario de servicios públicos municipales de Corregidora, Raúl Parissi Arau, señaló que en 
este año el municipio realizará la colocación de 450 arreglos navideños, en sustitución de los 50 
que se tenían y que ya resultaban obsoletos. (PIQ) 
 
Cabeza. Para esta temporada navideña el municipio de Corregidora renovará sus adornos. Se 
invirtieron 350 mil pesos para la nueva imagen que contempla más o menos 450 arreglos de 
iluminación, informó el secretario de servicios públicos municipales, Raúl Parissi. (PC) 
 
El Pueblito, Tejeda, Santa Bárbara y la colonia Zapata, son las zonas que presentan un mayor 
índice delictivo en Corregidora. Al respecto, el Secretario de seguridad pública en la demarcación, 



Sergio Amaya Castañeda, señaló que trabajan con la intención de disminuir este tipo de 
problemas. (PIQ) 
 
Cabeza. En San Juan del Río solamente se han colectado porco más de 30 toneladas, afirmó el 
Alcalde Jorge Rivadeneira, quien exhortó a la ciudadanía a participar y acudir a los centros de 
acopio a efectuar su donativo. (PIQ) 
 
Cabeza. En San Juan del Río se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los mejores alumnos 
con los mejores promedios en la prueba ENLACE 2007. El Edil Jorge Rivadeneira manifestó que 
dichos reconocimientos son el resultado de un largo trabajo de padres de familia y profesores de 
las instituciones. (PIQ)  
 
Los temblores registrados en Landa de Matamoros, fueron  movimientos telúricos mínimos que no 
provocaron mayores repercusiones, indicó el director de gestión de emergencias, Gerardo 
Quirarte, quien resaltó que enviarán especialistas para realizar los estudios correspondientes, 
además de establecer los operativos necesarios. (PIQ) 
 
Cabeza. El director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad ciudadana, Gerardo 
Quirarte, manifestó que al momento los temblores ocurridos en la cabecera de Landa de 
Matamoros, no han tenido ninguna repercusión seria, sin embargo dijo, se va a analizar el caso a 
fin de evitar alguna tragedia. Recalcó que al momento se cuenta con 108 albergues en todo el 
estado, en caso de que se presentara alguna emergencia extrema. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Porcicultores queretanos encabezados por María de la Luz Ábrego se manifestaron en la 
Secretaría de economía y entregaron un documento para exigir que se suspenda la importación de 
carnes de cerdo. (PIQ) 
 
Cabeza. Porcicultores de todo el país realizarán este lunes a la una y media de la tarde, una 
protesta simultánea a nivel nacional, ante las delegaciones de Economía en 18 Estados, para 
protestar por la masiva importación de carne de puerco en mal estado. (PC) 
 
Cabeza. Se informó que en Querétaro acudirán los porcicultores ante la Delegación de la 
Secretaría de Economía. Aclaran que no se realiza ningún bloqueo de oficinas ni se plantará 
ninguna manifestación. (PC) 
 
Cabeza. En el marco de la protesta que se realizó a nivel nacional, una docena de porcicultores se 
manifestó en las oficinas de la Delegación de Economía. Piden que cierren las aduanas a los 
productos extranjeros, que les ha generado una nueva y severa crisis y cierre de granjas. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Tras desmentir los rumores que se han registrado en la zona serrana, sobre la posible presencia 
de algunos casos de cólera, Rafael Ascencio aseguró que desde hace diez años en Querétaro no 
se ha presentado ningún caso de esta enfermedad. (PIQ) 
 
Al dar inicio a la segunda semana de salud bucal en Corregidora, la cual se va a realizar del 5 al 16 
de noviembre, el director de servicios de salud, Roberto Bravo Ramos, manifestó que se llevará a 
cabo más de 300 mil acciones, con el fin de contribuir a reducir las enfermedades bucales. (PIQ) 
 
Cabeza. Tres mil 200 acciones preventivas y 10 mil 800 acciones curativas, se van a realizar 
durante la segunda semana nacional de salud bucal que arrancó hoy en el municipio de 
Corregidora. (PC) 
 
Cabeza. Este medio día en el centro de salud Lázaro Cárdenas se lleva a cabo la ceremonia de 
inauguración del programa nacional de medicamentos caducos. (PC) 



 
Cabeza. Este lunes las autoridades de la Secretaría de salud pusieron en marcha en la colonia 
Lázaro Cárdenas el programa nacional de medicamentos caducos, con el cual se pretende 
recolectar dos toneladas de medicamentos. De acuerdo a información  de la Secretaría del ramo, 
se instalarán en Querétaro, 39 centros de acopio. (PIQ) 
 
Cabeza. Arrancó en el estado el programa piloto para la recolección de medicamentos caducos, 
que permanecerá hasta el día 30 de noviembre con varios centros de acopio en los municipios de 
Querétaro, El Marqués y Corregidora, asegura el comisionado de fomento sanitario de la 
COFEPRIS, Raúl Echeverría. (PC) 
 
Anuncia el regidor del PVEM, Israel Chávez Pozas, que se trabaja con la Secretaría de servicios 
públicos municipales de Querétaro, con el propósito de hacer de la campaña de recolección de 
pilas un programa permanente y buscar acceder a los apoyos de parte del gobierno federal. (PIQ) 
 
Cabeza. El regidor del PVEM en el ayuntamiento de Querétaro, Israel Chávez Pozas, entregó este 
lunes a la administración municipal una propuesta de programa para el manejo de pilas 
domésticas, consideradas residuos peligrosos. (PC) 
 
Cabeza. Señala el diputado federal José Luis Aguilera, que el municipio de San Juan del Río 
tiene graves problemas de contaminación de agua, situación por la que ya se han presentado 25 
casos de menores que han enfermado por ingerir agua contaminada. Anunció que presentará una 
denuncia antes la PROFEPA, para que se lleve a cabo una inspección de los mantos acuíferos. 
(PIQ) 
 


